

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 20. Ratssitzung vom 29. Oktober 2014

**460. 2014/285
Dringliches Postulat von Samuel Dubno (GLP) und Gian von Planta (GLP) vom
10.09.2014:
Investorenwettbewerb für ein neues Fussballstadion, grössere Flexibilität für die
Projekte**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Finanzdepartements namens des Stadtrats bereit, das Dringliche Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Samuel Dubno (GLP) begründet das Dringliche Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 344/2014).

Marco Denoth (SP) begründet den von Min Li Marti (SP) namens der SP-Fraktion am 24. September 2014 gestellten Textänderungsantrag.

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie er den Teilnehmern am Investorenwettbewerb für ein neues Fussballstadion in der Stadt Zürich eine grössere Flexibilität hinsichtlich ihrer Projekte gewähren kann. Die vom Stimmvolk bewilligte kommunale Wohnsiedlung oder ein adäquater Ersatz soll Teil des Projektes sein.

Samuel Dubno (GLP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Finanzdepartements Stellung.

Das geänderte Dringliche Postulat wird mit 76 gegen 41 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat